

A las personas que están en los hospitales enfermas por el coronavirus:

Que os recuperéis pronto,

Deseo que todas aquellas personas que tienen el coronavirus se recuperen y que aunque haya muerto mucha gente que piensen que lo van a superar porque esto se consigue con optimismo, con lucha y fuerza. Yo tengo asma y se que soy una de las personas de riesgo, pero creo que con optimismo y no con pesimismo se llega a la meta.

Quiero dar todo mi apoyo a los médicos, a los enfermeros/as y a los enfermos, que creo que una canción les puede alegrar el día, una carta entre un millón de ellas puede ser un granito más aportado, y estar unidos nos hace más fuertes, ante la adversidad.

Y como dice la canción:

“Resistiré, erguido frente a todo
Me volveré de hierro para endurecer la piel
Y aunque los vientos de la vida soplen fuerte
Soy como el junco que se dobla
Pero siempre sigue en pie”

“Resistiré, para seguir viviendo
Soportaré los golpes y jamás me rendiré
Y aunque los sueños se me rompan en pedazos
Resistiré, resistiré”

Deseo que todo el mundo gane al coronavirus, porque solo es un simple microorganismo que nos afecta al sistema respiratorio, pero nosotras somos personas con voluntad y podemos con esto.

Un tremendo beso desde lejos para todos,
Andy